

NOTICIAS

Domingo, 25 de mayo de 2025

Actualidad Agrícola y Ganadera en Canarias

"Los/as agr<mark>i</mark>cultores/as y gan<mark>a</mark>deros/as somos <mark>i</mark>mprescindibles"

LA PROVINCIA

PORTADA

DE CARGAR UN TRICICLO A COTIZAR EN BOLSA: LA HISTORIA DE AGUSTÍN FERNÁNDEZ, MEDALLA DE ORO DE CANARIAS

El Gobierno de Canarias reconoce la trayectoria de Agustín Fernández, socio fundador de Hermanos Fernández López





La historia de Agustín Fernández es un ejemplo de las casualidades del destino, el esfuerzo de una vida y el empeño por dejar un futuro mejor. Este año el Gobierno regional le otorga la medalla de Oro de Canarias en reconocimiento a la defensa, durante 30 años, de los intereses de miles de agricultores canarios, sobre todo de los plataneros.

Nacido en Almería, desde muy joven emigró a Hospitalet de Llobregat, en Cataluña donde, junto a sus dos hermanos –el mayor de ellos, Francisco, ya fallecido–, montaron una pequeña tienda de comestibles y frutas a principios de los años 60. Tras un buen comienzo, una idea de su hermano Francisco hizo que comenzaran a vender plátanos. La falta de recursos, unido a la inexperiencia empresarial de tres jóvenes, les llevó a pagar a plazos un triciclo donde transportar los plátanos. «La primera vez compramos 25 racimos de esta fruta canaria y nos teníamos que echar para delante cuando los llevábamos de un lado a otro porque el contrapeso era tanto que nos íbamos para detrás», rememoran entre risas. Si algo caracteriza al premiado y a su hermano, Luis (que lo acompaña durante la entrevista) es el sentido del humor y la manera que tienen de tomarse la vida.

Antes y después

A los pocos años de abrir la tienda, el hermano mayor de Agustín socorrió a un importador platanero que sufrió un infarto. Un gesto que, sin quererlo, marcaría un antes y después en la vida de ellos y en la empresa. En agradecimiento a la ayuda, el afectado les permitió a los hermanos acceder al puerto de Barcelona para cargar fruta y le dio crédito económico que, hasta el momento, no tenían.



En la actualidad, 60 años después, son el mayor conglomerado empresarial de distribución hortofrutícola del mediterráneo. Los plátanos son el principal producto de ventas y la base de la empresa Hermanos Fernández que cuenta con más de 200 empleados y ocho plataformas logísticas en toda España y, tras convertirse en una filial del grupo italiano Orsero, cotiza en la Bolsa de Milán. El secreto, para el menor de los hermanos, reside en «la cultura del esfuerzo, la honestidad en los negocios y la vocación de servicio al cliente. Hemos sido transparentes y eso nos ha llevado a ganarnos la confianza de miles de clientes».

Tal es el compromiso de esta empresa con el sector platanero que tienen una plataforma de maduración, almacenamiento y confección en Granadilla, Tenerife, y cuentan con cuatro puestos climatizados en Mercatenerife, donde ofrecen atención a minoristas y mayoristas, además de comercializar toda la gama de productos con la que trabajan.

Cariño y mimo

«El plátano es un producto con un sabor único, un sabor de aquí, y está muy bien valorado fuera de las Islas. Un trabajo, en parte, por el esfuerzo que han hecho las asociaciones en las Islas, como la asociación de organizaciones de productores de Plátano de Canarias (Asprocan), por mantener la imagen, cuidarla y mimarla», señala Fernández. El compromiso le ha llevado a que su empresa se convierta en el segundo madurador de plátanos, tras la cooperativa platanera de Canarias (Coplaca), al representar una cuota en torno al 25% de volumen del Archipiélago y trabajar con un tercio de los plataneros isleños.

El futuro de la empresa, comenta Fernández, está garantizado. Su hijo,



que comparte su nombre, cogerá las riendas con varios retos por delante: «unificar esfuerzos, bajar los costos, mejorar los canales de distribución y combatir la competencia desleal». Esto último, lamentó, una práctica habitual en los últimos meses.

La llamada del presidente canario, Fernando Clavijo, para comunicarle la distinción le cogió por sorpresa. Presume de ser un hombre humilde, al que no le gustan los protagonismos y huye de los reconocimientos por lo que, entre algo de vergüenza, pero sin perder la sonrisa, esboza un «sigo totalmente descolocado. Todo el que me conoce sabe que no van conmigo los honores, pero es un inmenso orgullo que los canarios se acuerden de mí y me otorguen la Medalla de Oro».

El acto se celebrará en apenas cuatro días, este viernes 30 de mayo coincidiendo con el Día de Canarias, pero los allegados de Agustín llevan tiempo preparándole para el momento. «La familia me tiene loco con que tengo que ir guapo, tanto que ya hasta tengo el traje preparado», comenta mientras se ríe, orgulloso y contento por seguir contando con quienes han estado a su lado toda la vida.

«Afortunado»

Fernández ha sido un «afortunado». Además de contar con el apoyo de la familia, tiene el de todos los que han trabajado con él. «Porque se lo merece», suelta el hermano. Agustín, que se jubiló el pasado mes de marzo, seguirá visitando las Islas y tiene en mente mudarse a Tenerife para intentar devolver todo el cariño que los agricultores y canarios les ha dado.



Este empresario quiere aprovechar sus próximos años viajando, aunque en un principio odió los aviones y ahora duerme en ellos. De un triciclo a aviones, pero siempre llevando el nombre de Plátano de Canarias por todo el mundo con sacrificio, humildad y un cariño que presume desde la discreción porque, como él mismo reconoce, «me jubilo, pero, aún jubilado, seguiré ayudando a la gente».

Canarias 7

PORTADA

VALSEQUILLO SE DESBORDA CON LA FERIA DE LA FRESA, PAPA Y MILLO

Miles de personas disfrutaron de la 'Feria tradición y sabor del país'



Valsequillo se desbordó este domingo una jornada dedicada a los productos locales con la celebración de la 'Feria tradición y sabor del país' que ha aunado la X Feria de la Fresa y la II Feria de la Papa y el Millo. El evento tuvo lugar en la plaza de Tifariti, ofreciendo un completo programa de actividades para todos los públicos.



Valsequillo ha querido poner en valor sus productos locales, con la fresa, la papa y el millo como protagonistas. Durante la jornada se repartieron degustaciones totalmente gratuitas de batidos de fresas, potaje de millo o papas arrugadas con mojo, y los miles de asistentes pudieron adquirir los productos que se exponían.

Folclore y sabor

El evento estuvo amenizado por la Parranda Medio Jigo P'al Kilo y ha supuesto una oportunidad única para acercarse a la cultura, los productos locales y la gastronomía de Valsequillo de Gran Canaria.

Este año ha sido la primera vez que se han aunado los tres productos y la respuesta del público desbordó nuevamente las previsiones, con retenciones y dificultades para acceder al casco del municipio desde primera hora.

LA SINGULARIDAD ISLEÑA DE LA VACA AZUCENA Y EL TORO MARINERO BRILLAN EN LA FERIA DE GANADO DEL CABILDO

Alrededor de 43.000 personas han disfrutado de la gran cita insular anual con el sector ganadero en la Granja





Las rotundas singularidades isleñas que encarnan la vaca Azucena, del ganadero Daniel Díaz Rodríguez, y el toro Marinero, propiedad Gregorio Bordón Castellano, reinaron este domingo como mejor representación del vacuno del país en el XXXII Concurso de la Feria de Ganado del Cabildo de Gran Canaria. Su proclamación ha puesto este domingo el broche de oro a una cita que ha congregado a aproximadamente 43.000 personas durante el fin de semana en las instalaciones de la Granja Agrícola y Experimental.

«Este evento es una manera de aportar recursos, de que el sector muestre el trabajo de todo un año y de que compitan noblemente en el concurso, este año además con un récord histórico de asistencia», afirmó el presidente del Cabildo, Antonio Morales, que hizo entrega de los premios y recorrió previamente la Feria junto al consejero de Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica, Miguel Hidalgo.

El XXXII Concurso y Exposición de Ganado Selecto premió también al mejor Macho Caprino Majorero, del ganadero Santiago Manuel Suárez González, a la mejor Hembra de Caprino Majorero, la de Mario Quintana Sánchez, así como al mejor Macho de Vacuno Extranjero No Frisón, que recayó en el ejemplar de Antonio Carmelo Cabrera Rivero. Es apenas una parte de una nómina de 58 trofeos tras la decisión de un jurado compuesto por 17 profesionales de veterinaria. El importe total de todos los premios y las ayudas para el transporte y estancia de los animales en la Feria ha superado los 90.000 euros.

Este plantel de especialistas tuvo la nada fácil tarea de elegir entre más 1.200 animales pertenecientes a 72 explotaciones ganaderas de la isla.



Se trata de la capacidad máxima que permite la Gran Agrícola Experimental y supone en cualquier caso la mayor concentración de ganado en Canarias y una de las principales del país. Este año se desplazaron hasta el lugar, entre otros animales, 480 de cabezas de caprino, 345 de ovino y 230 de bovino. El Concurso y Exposición de Ganado Selecto entraña un importante apoyo para que los ganaderos y ganaderas se interesen por mantener las razas autóctonas, mejorando así el bienestar animal sin perder de vista su rentabilidad económica. Las ayudas son, en este contexto, un estímulo para preservar nuestras razas y nuestras tradiciones.

La Feria de Ganado de Gran Canaria ha completado una edición que deja atrás un surco de registros históricos con un total de 105 expositores y la visita de más de 1.350 niños y niñas a la Feria Escolar del Sector Primario, desarrollada el miércoles y jueves, también en la Granja Experimental.

Los 105 expositores, 16 de ellos nuevas incorporaciones a la Feria, se repartieron entre mercados agrícolas, productores y productoras, maquinaria y suministros, artesanía, Mataderos Insulares de Gran Canaria y representaciones institucionales de los ayuntamientos de Moya, Guía, Tejeda, Teror, La Aldea, Gáldar, Ingenio, Telde y Valleseco. También estuvieron presentes organizaciones y asociaciones agrarias y seis puestos de restauración con ofertas basadas en el producto local.

La Feria incluyó un taller de 'Gran Canaria Recicla' del área insular de Medio Ambiente y durante todo el fin de semana se llevaron a cabo talleres y actividades infantiles, y para toda la familia, de elaboración de



queso y gofio, manualidades sobre la abeja negra canaria, talleres educativos sobre compost y lombrices o actividades de siembra y compostaje, entre otras. Asimismo, el público disfrutó de catas comentadas de café, queso, miel y vino, visitas técnicas a la exposición de ganado, también previa inscripción, guiadas por un profesional de la veterinaria y de aproximadamente una hora de duración, actividades relacionadas con la pesca, trabajo con lana, maquillaje facial, y un espectáculo de títeres de varilla que representó las razas autóctonas ganaderas y personajes de la huerta. El cierre musical de la jornada dominical lo puso el grupo Los Lola.

El evento ha sido organizado un año más por la Consejería de Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica del Cabildo y cumple con varios objetivos de su Plan Estratégico, incluidos los planes para poner en valor los productos locales y visibilizar y prestar apoyo a quienes los hacen posible con el objetivo final de fomentar su consumo.

El respaldo continuo del Cabildo al sector cristaliza también, entre otras medidas, en la concesión ordinaria de subvenciones por valor de 1,3 millones de euros al año para la mejora de las explotaciones ganaderas y queserías, la preservación de razas autóctonas, las mejoras genéticas, la producción de forraje con variedades locales, la valorización del producto, el fomento del asociacionismo y la legalización de explotaciones.





PORTADA

UNAS 43.000 PERSONAS VISITAN EL FIN DE SEMANA LA FERIA DE GANADO DE GRAN CANARIA

El Cabildo ha entregado hasta 58 trofeos a los mejores ejemplares de distintas razas de la cabaña ganadera insular, en una cita que ha contado con 105 expositores





Unas 43.000 personas han visitado durante el fin de semana la Feria de Ganado del Cabildo de Gran Canaria, que este domingo ha entregado hasta 58 trofeos a los mejores ejemplares de distintas razas de la cabaña ganadera insular, en una cita que ha contado con 105 expositores.

Además, en esta edición también han participado hasta 1.350 niños y niñas en la Feria Escolar del Sector Primario que se celebró el miércoles y jueves en la Granja Experimental del Cabildo, en el municipio de Arucas, como el resto de este evento que busca poner en valor el sector primario de la isla, según un comunicado de la corporación insular.

"Este evento es una manera de aportar recursos, de que el sector



muestre el trabajo de todo un año y de que compitan noblemente en el concurso, este año además con un récord histórico de asistencia", ha señalado el presidente del Cabildo insular, Antonio Morales, quien ha hecho entrega de los premios a los ganaderos en el marco del XXXII Concurso y Exposición de Ganado Selecto.

El importe total de todos los premios y las ayudas para el transporte y estancia de los animales en la Feria ha superado los 90.000 euros, ha precisado el Cabildo.

En el concurso han participado más de 1.200 animales de 72 explotaciones ganaderas de Gran Canaria, esto es, la capacidad máxima que permite la Gran Agrícola Experimental, entre los que había 480 cabezas de caprino, 345 de ovino y 230 de bovino.

De los 105 expositores participantes, 16 eran nuevas incorporaciones a la feria.

Entre los expositores, había mercados agrícolas, productores y productoras, maquinaria y suministros, artesanía, Mataderos Insulares de Gran Canaria y representaciones institucionales de distintos ayuntamientos de la isla.

También estuvieron presentes organizaciones y asociaciones agrarias y seis puestos de restauración con ofertas basadas en el producto local, ha precisado el Cabildo en su nota.

Asimismo, el público ha podido disfrutar de catas comentadas de café,



queso, miel y vino; visitas técnicas a la exposición de ganado, también previa inscripción y guiadas por un profesional de la veterinaria; actividades relacionadas con la pesca; trabajo con lana; maquillaje facial, y un espectáculo de títeres de varilla que representó las razas autóctonas ganaderas y personajes de la huerta.



PORTADA

VALSEQUILLO, EPICENTRO DEL SABOR CANARIO

La Feria "Tradición y sabor del país", que unió la X Feria de la Fresa y la II Feria de la Papa y el Millo supera todas las previsiones de asistencia



La Feria "Tradición y sabor del país", que unió la X Feria de la Fresa y la II Feria de la Papa y el Millo ha superado todas las previsiones de asistencia hoy en Valsequillo de Gran Canaria. "La feria ha desbordado toda las expectativas de participación, la verdad, es que cualquier entrada al municipio ha quedado totalmente colapsada, mucho público que ha querido venir a disfrutar con nosotros de esta feria con la que pretendemos seguir consolidando el producto local, el producto



kilómetro cero, es decir el producto "del país" como siempre lo han llamado nuestros padres y abuelos, encantado de poder seguir promocionando y poniendo en valor a nuestro sector primario fundamental para la economía y el desarrollo de Gran Canaria, de Canarias pero, por supuesto, también de Valsequillo".

Un evento de tradición y sabor al que se han acercado unas 15.000 personas, según la organización. Desde las nueve de la mañana ya había retenciones para entrar a la localidad donde se ha colgado prácticamente el cartel de todo vendido. Y es que, los agricultores han vendido hoy en la localidad unos 10.000 kilos de fresas y, en torno, 7.500 kilos de papas. "Me parece una oportunidad tremenda para el sector primario que, a través de estas ferias, puede dar a conocer la calidad de sus productos. Además, es un punto de encuentro dentro del marco del sector primario y, sin duda, Valsequillo es ya un referente en el sector agrícola", ha dicho el director insular de emergencia hídrica del Cabildo de Gran Canaria, José Juan Pérez.

Una mañana en la que también ha visitado el municipio el consejero delegado de la empresa pública GMR Canarias, Juan Antonio Alonso, "esta es una acción transversal de dinamización rural, donde estamos el Cabildo, el Gobierno y el Ayuntamiento, poniendo en valor el producto local. Satisfecho de la afluencia de público y animándonos a seguir adelante haciendo este tipo de acciones para que el producto local esté en mente de todos los canarios".

Uno de los platos fuertes del programa fue la exitosa Cata de fresas y sus variedades, dirigida por el sumiller David Ghosan que deleitó a todos



los presentes. Además, el Chef Dani Castro ofreció una aclamada Cata y elaboración de variedades de papas "del país", resaltando la riqueza de este producto fundamental en la dieta local. La Molinería Pérez Gil fue la encargada de la demostración "Del grano al gofio escaldado", un viaje a las raíces de la alimentación canaria.

La gastronomía continuó siendo protagonista con el Showcooking "Potaje de millo de Valsequillo" a cargo del Chef David Morera, que mostró las delicias culinarias de la zona. De hecho, la Plaza del Pilar fue el lugar donde se repartieron casi 2.000 raciones de este potaje. Una degustación gratuita a la que se sumó unos 3.000 batidos de fresa y más de 2.000 piñas asadas, entre otros productos.

Una mañana en la que se entregaron los premios del Concurso de Repostería con Fresas que recayeron en Dolores Peñate, Helena Dávila y Judith Hernández, en primer, segundo y tercer lugar respectivamente. Tatiana Albi, Juan Arcadio Mejías y Guillermo Pestaña, fueron el primer, segundo y tercer premio respectivamente del concurso de Mojos que reconoció el gran talento y la originalidad de los participantes.

Una mañana que estuvo amenizada por la Parranda Medio Jigo P'al Kilo, y que finalizó con el pastelero Alexis Neketán quien presentó sus exquisitas elaboraciones dulces inspiradas en Valsequillo y con las "Armonías líquidas" a cargo del sumiller, David Ghosan.

Esta exitosa feria ha sido organizada por el Ayuntamiento de Valsequillo en colaboración con la Asociación "FresCanarias" y la "Asociación de Productores de Papas de Valsequillo", y ha contado con financiación del



Cabildo de Gran Canaria y el Gobierno de Canarias.

LA ROTUNDA SINGULARIDAD ISLEÑA DE LA VACA AZUCENA Y EL TORO MARINERO PONE BROCHE A LA FERIA DE GANADO DEL CABILDO DE GRAN CANARIA

Alrededor de 43.000 personas han disfrutado de la gran cita insular anual con el sector ganadero en la Granja



Las rotundas singularidades isleñas que encarnan la vaca Azucena, del ganadero Daniel Díaz Rodríguez, y el toro Marinero, propiedad Gregorio Bordón Castellano, reinaron hoy como mejor representación del vacuno del país en el XXXII Concurso de la Feria de Ganado del Cabildo de Gran Canaria. Su proclamación ha puesto este domingo el broche de oro a una cita que ha congregado a aproximadamente 43.000 personas durante el fin de semana en las instalaciones de la Granja Agrícola y Experimental.

"Este evento es una manera de aportar recursos, de que el sector muestre el trabajo de todo un año y de que compitan noblemente en el concurso, este año además con un récord histórico de asistencia", afirmó el presidente del Cabildo, Antonio Morales, que hizo entrega de los premios y recorrió previamente la Feria junto al consejero de Sector



Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica, Miguel Hidalgo.

El XXXII Concurso y Exposición de Ganado Selecto premió también al mejor Macho Caprino Majorero, del ganadero Santiago Manuel Suárez González, a la mejor Hembra de Caprino Majorero, la de Mario Quintana Sánchez, así como al mejor Macho de Vacuno Extranjero No Frisón, que recayó en el ejemplar de Antonio Carmelo Cabrera Rivero. Es apenas una parte de una nómina de 58 trofeos tras la decisión de un jurado compuesto por 17 profesionales de veterinaria. El importe total de todos los premios y las ayudas para el transporte y estancia de los animales en la Feria ha superado los 90.000 euros.

Este plantel de especialistas tuvo la nada fácil tarea de elegir entre más 1.200 animales pertenecientes a 72 explotaciones ganaderas de la isla. Se trata de la capacidad máxima que permite la Gran Agrícola Experimental y supone en cualquier caso la mayor concentración de ganado en Canarias y una de las principales del país. Este año se desplazaron hasta el lugar, entre otros animales, 480 de cabezas de caprino, 345 de ovino y 230 de bovino.

El Concurso y Exposición de Ganado Selecto entraña un importante apoyo para que los ganaderos y ganaderas se interesen por mantener las razas autóctonas, mejorando así el bienestar animal sin perder de vista su rentabilidad económica. Las ayudas son, en este contexto, un estímulo para preservar nuestras razas y nuestras tradiciones.

La Feria de Ganado de Gran Canaria ha completado una edición que deja atrás un surco de registros históricos con un total de 105



expositores y la visita de más de 1.350 niños y niñas a la Feria Escolar del Sector Primario, desarrollada el miércoles y jueves, también en la Granja Experimental.

Los 105 expositores, 16 de ellos nuevas incorporaciones a la Feria, se repartieron entre mercados agrícolas, productores y productoras, maquinaria y suministros, artesanía, Mataderos Insulares de Gran Canaria y representaciones institucionales de los ayuntamientos de Moya, Guía, Tejeda, Teror, La Aldea, Gáldar, Ingenio, Telde y Valleseco. También estuvieron presentes organizaciones y asociaciones agrarias y seis puestos de restauración con ofertas basadas en el producto local.

La Feria incluyó un taller de 'Gran Canaria Recicla' del área insular de Medio Ambiente y durante todo el fin de semana se llevaron a cabo talleres y actividades infantiles, y para toda la familia, de elaboración de queso y gofio, manualidades sobre la abeja negra canaria, talleres educativos sobre compost y lombrices o actividades de siembra y compostaje, entre otras.

Asimismo, el público disfrutó de catas comentadas de café, queso, miel y vino, visitas técnicas a la exposición de ganado, también previa inscripción, guiadas por un profesional de la veterinaria y de aproximadamente una hora de duración, actividades relacionadas con la pesca, trabajo con lana, maquillaje facial, y un espectáculo de títeres de varilla que representó las razas autóctonas ganaderas y personajes de la huerta. El cierre musical de la jornada dominical lo puso el grupo Los Lola.



El evento ha sido organizado un año más por la Consejería de Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica del Cabildo y cumple con varios objetivos de su Plan Estratégico, incluidos los planes para poner en valor los productos locales y visibilizar y prestar apoyo a quienes los hacen posible con el objetivo final de fomentar su consumo.

El respaldo continuo del Cabildo al sector cristaliza también, entre otras medidas, en la concesión ordinaria de subvenciones por valor de 1,3 millones de euros al año para la mejora de las explotaciones ganaderas y queserías, la preservación de razas autóctonas, las mejoras genéticas, la producción de forraje con variedades locales, la valorización del producto, el fomento del asociacionismo y la legalización de explotaciones.

Enlace al video de la noticia: https://youtu.be/52jAyrgOoUc



PORTADA

LA PRIMERA JORNADA DE LA FERIA DE GANADO DE GRAN CANARIA MUESTRA LOS RASGOS DE UN SECTOR QUE NECESITA DEL APOYO DE LA SOCIEDAD PARA PERVIVIR

El nacimiento de un cordero en el seno del encuentro se suma a la vitalidad y los atractivos que ofrece hasta este domingo la cita





El nacimiento de un cordero a la vista del público y en el seno de la primera jornada de la Feria de Ganado del Cabildo de Gran Canaria se ha convertido en un símbolo de un sector que lucha por salir adelante y que necesita para ello del apoyo del conjunto de la sociedad isleña a través de la divulgación de sus valores y el fomento del consumo de los productos locales.

Esta es preci<mark>sa</mark>mente la filosofía que inspira cada año el encuentro que organiza la Consejería de Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica del Cabildo. En la cita de este año se han dado cita en la Granja Agrícola Experimental alrededor de 1.200 animales pertenecientes a 72 explotaciones ganaderas de la isla.

Se trata de la capacidad máxima que permite la Gran Agrícola Experimental y supone en cualquier caso la mayor concentración de ganado en Canarias y una de las principales del país. Este año se han desplazado hasta el lugar, entre otros animales, 480 de cabezas de caprino, 345 de ovino y 230 de bovino.

Este domingo, además, se hará público el fallo del XXXII Concurso y Exposición de Ganado Selecto, el cual supone un importante apoyo para que los ganaderos y ganaderas se interesen por mantener las razas autóctonas, mejorando así el bienestar animal sin perder de vista su



rentabilidad económica.

El jurado está integrado por 17 profesionales de veterinaria y se entregarán un total de 58 trofeos. El importe total de todos los premios y las ayudas para el transporte y estancia de los animales en la Feria supera los 90.000 euros.

Por lo demás, la Feria de Ganado de Gran Canaria vive una edición que dejará atrás un surco de registros históricos con un total de 105 expositores y la visita de más de 1.300 niños y niñas a la Feria Escolar del Sector Primario, desarrollada el miércoles y jueves, también en la Granja Experimental.

Los 105 expositores, 16 de ellos nuevas incorporaciones a la Feria, se reparten entre mercados agrícolas, productores y productoras, maquinaria y suministros, artesanía, Mataderos Insulares de Gran Canaria y representaciones institucionales de los ayuntamientos de Moya, Guía, Tejeda, Teror, La Aldea, Gáldar, Ingenio, Telde y Valleseco. También están presentes organizaciones y asociaciones agrarias y seis puestos de restauración con ofertas basadas en el producto local.

La Feria incluye un taller de 'Gran Canaria Recicla' del área insular de Medio Ambiente y durante todo el fin de semana se llevarán a cabo talleres y actividades infantiles de elaboración de queso y gofio, manualidades sobre la abeja negra canaria, talleres educativos sobre compost y lombrices o actividades de siembra y compostaje, entre otras.

Asimismo, el público puede disfrutar de catas comentadas de café,



queso, miel y vino, visitas técnicas a la exposición de ganado, también previa inscripción, guiadas por un profesional de la veterinaria y de aproximadamente una hora de duración, actividades relacionadas con la pesca, trabajo con lana, maquillaje facial, y un espectáculo de títeres de varilla que representó las razas autóctonas ganaderas y personajes de la huerta. El cierre musical de la jornada dominical lo pondrá el grupo Los Lola.

El evento ha sido organizado un año más por la Consejería de Sector Primario, Soberanía Alimentaria y Seguridad Hídrica del Cabildo y cumple con varios objetivos de su Plan Estratégico, incluidos los planes para poner en valor los productos locales y visibilizar y prestar apoyo a quienes los hacen posible con el objetivo final de fomentar su consumo.

El respaldo continuo del Cabildo al sector se materializa también, entre otras medidas, en la concesión ordinaria de subvenciones por valor de 1,3 millones de euros al año para la mejora de las explotaciones ganaderas y queserías, la preservación de razas autóctonas, las mejoras genéticas, la producción de forraje con variedades locales, la valorización del producto, el fomento del asociacionismo y la legalización de explotaciones.

